

Accueil de loisirs du mois de Juillet 2014

Cette année le thème général était « L'Evasion »

1^{ère} Semaine «Bois et Jeux de Société» :

Diverses activités ont été mises en place telles que :

Fabrication de jeux de société : mikado géant, jeux inventés et créés par les enfants

Fabrication de mini cabane en bois

Cuisine

Visionnage de films

Activités à la carte.

Un grand jeu a été mis en place : « Civilisation » : les enfants, par équipe, devaient créer et faire évoluer leur civilisation.

Nous avons fait venir sur toute une journée « ACB Jeux », qui nous a proposé une vingtaine de jeux en bois de toutes sortes. Les enfants se sont beaucoup amusés, et les animatrices aussi. Ils avaient hâtes d'y retourner l'après-midi tellement cela leur a plu. Les intervenants étaient vraiment sympathiques et ont bien expliqué aux enfants les règles de chaque jeu.



ACB Jeux



Cabane en bois Déguisement



Cuisine



Repas Veillée

2^{ème} Semaine « Super Héros » :

Diverses activités ont été mises en place telles que :

Fabrication de costumes de Super Héros

Création d'un Super Héros

BD en photos sur les Super Héros

Cuisine

Visionnage de film.

Un grand jeu a été mis en place : « Deviens un Super Héros » : les enfants devaient réussir diverses épreuves (kim vue, le héros a dit, quizz, parcours combattants...).

Nous avons été à Astérix, chaque groupe a fait environ 6 attractions, beaucoup avec de l'eau, mais vu la chaleur cela était très agréable, et nous avons également eu le plaisir de croiser les personnages du monde d'Astérix. Les enfants comme les animateurs et bénévoles se sont bien amusés.



Déguisements super Héros



Astérix



Astérix



Astérix



BD Super Héros

3^{ème} Semaine « De la Marionnette au Théâtre » :

Diverses activités ont été mises en place telles que :

Fabrication de marionnettes

Écriture de sketch

Jeux pièces de théâtre

Manipulation de marionnette

Jeux impro

Divers jeux collectifs

Visionnage de film.

Un grand jeu a été mis en place, « L'écrivain a perdu l'inspiration » : l'équipe d'animation et les bénévoles étaient déguisés et jouaient les personnages, les enfants devaient résoudre l'enquête.

Une intervenante de la troupe « Du Théâtre Berlingot » est venue nous faire un spectacle de marionnette sur l'histoire « d'Alice aux pays des Merveilles », le mercredi matin. Elle a assuré le spectacle toute seule pendant $\frac{3}{4}$ d'heure, où elle alliait le jeu d'acteur, la manipulation des marionnettes et le chant. Nous avons tous été impressionnés par sa prestation, même les plus grands ont beaucoup aimé. A la fin elle nous a expliqué et montré comment elle manipulait les marionnettes et le décor, qui lui aussi était très beau et impressionnant d'astuces. Félicitation à l'artiste.

L'après-midi l'Association « Passion & Show » est venu faire un mini spectacle composé de 2 sketches et un numéro de visuel. Les enfants ont ensuite pu essayer de rejouer les numéros présentés. Ils ont tous participé et ont pris beaucoup de plaisir. Ce fut donc une journée haute en arts du spectacle.



Manipulation de marionnettes Spectacle « Alice aux pays de merveilles »

Association « Passion & Show »

4^{ème} Semaine « Méli-Mélo » :

Diverses activités ont été mises en place telles que :

Création de carte d'invitation

Fabrication d'un poisson articulé avec de la « récup »

Fabrication d'aimant pour frigo en forme de cupcake

Fabrication de tirelire coucou avec de la « récup »

Jeux divers

Découverte des instruments

Visionnage film.

Deux grands jeux ont été mis en place : une Kermesse et une Fureur (jeux en musique).

Le mercredi matin nous avons été à la « Maison de la Magie » à Blois, voir un spectacle de magie et ensuite visiter le musée de la magie. Les enfants ont été impressionnés par le spectacle, en particulier le moment où la magicienne a volé dans les airs.

L'après-midi nous avons visité le château de Blois qui était très beau et beaucoup de chose à regarder (tableaux, meubles, armes etc...)



Afin d'insuffler un contexte festif et une dynamique de groupe nous avons mis en place :

*A chaque fin de semaine, un grand jeu collectif a été mis en place.

*Chaque groupe de tranche d'âge avait sa petite « danse rigolote », ainsi que l'équipe d'animation, que nous faisons chaque soir après le goûter.

*Après le goûter les enfants avaient le choix de proposer leurs idées de jeux ou petites activités manuelles. Cela permettait aux enfants de se retrouver avec qui bon leur semble en fin de journée.

*Chaque jeudi soir les enfants avaient la possibilité de dormir sous une tente au centre (nombre de places limitées). Le repas et la veillée du soir étaient en rapport avec le thème abordé dans la semaine. Divers jeux ont été proposés lors des veillées : dessine ton magasin, marché de « pas de i, pas de o », Roméo et Juliette, dans ma valise, le radeau de la méduse, rallye chocolat, l'âne ferré, la sardine et cadeaux à la reine.



Marché de pas de i pas de o



Roméo et Juliette



Le Radeau de la Méduse



Rallye choco



La Sardine



L'Ane Ferré

*Chaque vendredi les enfants étaient accueillis par l'équipe d'animation, dans une ambiance en fonction du thème : décoration du hall d'entrée, musiques, danses et animateurs déguisés. Les enfants avaient le choix de venir ce jour-là déguisés ou non, en rapport avec le thème.



Nous avons eu plusieurs intervenants tels que :

Tout au long des semaines, nous avons mis en place des « Activités à la Carte », le principe étant de proposer 2 à 3 activités en même temps et de laisser les enfants choisir. Lors de ces activités, nous avons proposé aux enfants divers activités manuelles, jeux (cuisine, zumba, thèque, croquet, relaxation, initiation aux instruments, calligraphie japonaise, pâte à sel, fabrication de mobiles, ultimate, tennis etc...). Plusieurs associations de Corbeilles sont venues pour faire une initiation : ping-pong, théâtre, pétanque, pêche, danse de salon.

Les enfants ont également bénéficié des infrastructures de la commune : piscine et bibliothèque.



Danse de Salon



Pétanque



Théâtre



Zumba



Bibliothèque



Cuisine



Judo



Association Passion & Show



Piscine

Evènement de fin de centre :

Pour changer nous avons décidé cette année de ne pas faire un spectacle, mais un grand jeu où parent et enfants pourraient jouer ensemble. Nous sommes partis sur la base du jeu TV « 60 secondes chrono » et nous l'avons appelé « Défis en 1 minute », il y avait divers « jeux rigolos » où s'affrontaient les familles. Tous se sont beaucoup amusés, malgré le vent qui a parfois perturbé les jeux.

Puis à la fin du jeu nous avons fait les danses de l'été avec les parents et enfants et nous avons bien rit.

Remerciements :

Nous remercions toutes les associations de Corbeilles qui ont été sollicitées, ainsi que tous les bénévoles qui sont intervenus et qui se sont beaucoup investis tout au long du mois de juillet : Nadine, Pierre, Jason, Yasmine et Denis.

Et pour finir la superbe équipe d'animation composée de Marielle, Nadine, Mallaury et les deux Anaïs qui se sont pleinement investies pour que les enfants passent des vacances inoubliables.



Merci encore à tous.